



LOS INTERINOS TOMAN LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN

Cientos de interinos se manifestaron ayer a las puertas de la consejería de Educación para protestar por las medidas de recorte que acarrearán el despido de 3.000 maestros y profesores para el curso que viene.

Convocados por la Asociación de Interinos Docentes de la Región de Murcia (AIDMUR), cientos de maestros y profesores protagonizaron una cacerolada acompañada de pancartas y silbatos dirigidos a los responsables políticos que cada día adoptan medidas que van en detrimento de la calidad de la educación en la Región de Murcia, y en la precariedad del poco empleo que va a quedar en una profesión tan importante como la docente.

Tras la manifestación, miembros de la Junta Directiva de AIDMUR se reunieron con el director general de Recursos Humanos de la consejería de Educación, Joaquín Buendía, a quien explicaron que no son 364 interinos los que serán despedidos, como dice el consejero; sino que la plantilla se verá reducida en casi 4.000 docentes, tal y como le demostraron con un documento elaborado por la propia asociación.

Además, reprocharon a Buendía que vaya a despedir el próximo 30 de junio a miles de interinos que han trabajado todo el año, y ahora que han adquirido el derecho a permanecer contratados, el propio Buendía ha cambiado la orden reguladora para ahorrarse el sueldo del verano y que sea la Seguridad Social la que pague a través de la prestación por desempleo. “No es serio cambiar las normas de juego a mitad del partido, como tampoco lo es mandar al paro a miles de docentes sólo para maquillar las cuentas, porque el ahorro no está por ninguna parte”, aseguró Juan Manuel Gómez, presidente de AIDMUR.

